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Intervención de la diputada Yanelly Hernández Martínez, para que realice sus 

preguntas al compareciente.  

 

 

 

 

La vicepresidenta Leticia Castro 

Ortiz: 

 

Se concede el uso de la palabra a la 

diputada Yanelly Hernández 

Martínez, por un tiempo de hasta 

cinco minutos, para que realice sus 

preguntas al compareciente.  

 

La diputada Yanelly Hernández 

Martínez: 

 

Con su venía diputada presidenta. 

 

Compañeras y compañeros 

diputados, medios de comunicación, 

biólogo Alejandro Zepeda Castorena, 

secretario de Agricultura, Ganadería, 

Pesca y Desarrollo Rural, 

Subsecretarios, directores, equipo 

técnico, sean todos ustedes, 

bienvenidos. 

 

 El grupo parlamentario del PRD, 

reconoce su amplia disposición para 

el marco del desarrollo en esta 

comparecencia de la glosa del Primer 

Informe de gobierno, a su vez 

hacemos un llamado para que en la 

secretaría a su cargo se realice una 

planeación y en donde se visibilicen 

las problemáticas reales del campo lo 

que permitirá el establecimiento de 

programas y acciones que incidan en 

el abatimiento de la pobreza y la 

marginación. Porque el campo es la 

base principal para el establecimiento 

de un desarrollo sustentable, en el 

informe remitido a esta Soberanía 

señala que se incrementó la 

superficie fue sembrada y cuántas 

toneladas de maíz se cosecharon, así 

como qué impacto tendrá para las y 

los guerrerenses, este incremento de 

producción esto permitirá garantizar 

el abasto para el ejercicio fiscal 2023, 
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en este mismo rubro secretario se 

están dando precio de garantía a los 

productores?  

 

¿Cómo estamos en la producción del 

café? 

¿Cuáles son los apoyos que se les 

otorgaron a los productores de café? 

¿Cuál fue el monto del apoyo? 

 

En el informe de la secretaría que 

encabeza se señala que se 

implementó el programa de cadenas 

agroalimentarias, podría usted 

explicarnos secretario en qué 

consiste este programa, cuáles son 

sus objetivos y metas y cuáles fueron 

los resultados en su ejercicio.  

 

Al inicio de esta administración el 

anterior secretario señaló que se 

realizaría un diagnóstico para 

identificar las problemáticas y 

necesidades del campo en cada 

municipio, este diagnóstico se realizó, 

se está realizando y si es así, que 

resultados se obtuvieron y que 

políticas y acciones están formulando 

para incidir en el apoyo al campo 

guerrerense.  

 

Usted acaba de asumir el cargo como 

secretario, por lo que es importante 

también nos pueda informar qué 

políticas y acciones tiene planeado 

ejecutar para el próximo año, que 

pueden esperar los campesinos de 

Guerrero de esta secretaría su cargo. 

 

Agradeceré la información brindada. 

 

Es cuanto, diputada presidenta.  

 


